

Fraternidad Muprespa recibe a los jóvenes de la Escuela Profesional “Padre Piquer”.

El centro de Sistemas de Información de [Fraternidad Muprespa](#) (Alcobendas) abrió sus puertas a los alumnos del segundo ciclo de Formación Profesional en Administración de Sistemas Informáticos en Red del Centro de Formación Padre Piquer. El objeto de la visita fue mostrar a estos futuros profesionales las peculiaridades del trabajo e instalaciones tecnológicas de un centro informático.

Durante la visita, el Subdirector General de Sistemas de Información, Pedro Serrera, y la jefa del Área de Producción, Eva Bullón, han mostrado a los jóvenes los aspectos de seguridad de los sistemas, el certificado ISO/IEC 27001 y el centro de proceso de datos de FM.

Entre las cuestiones que más interés suscitaron entre los asistentes, cabe destacar los temas relacionados con la seguridad perimetral y las políticas de acceso a Internet por parte de los empleados.

[Fraternidad Muprespa](#) es partícipe de estas políticas de acercamiento con escuelas y colegios profesionales; acciones que son muy gratamente valoradas por los mutualistas que las solicitan y que sin duda aportan un valor añadido a la formación: observar in situ la aplicación de cómo es la actividad laboral de un profesional, en esta ocasión, de sistemas informáticos.